

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 14. März 2015

Anna-Freud-Schule dominiert bei Schulolympiade der LG Seligenstadt



Ein großes Fest der Kinderleichtathletik erlebten wieder über 300 sieben bis elfjährige junge Leichtathleten bei der 16. Schulolympiade der LG Seligenstadt, gleichzeitig auch 8. Seligenstädter Stadthallenmeisterschaft. Die geteilte Veranstaltung, vormittags U 10 und nachmittags U 12, war wieder mustergültig von der LG Seligenstadt unter Federführung von Frank Janning organisiert.

Der Zeitplan wurde auf die Minute eingehalten, teilweise sogar unterschritten. Sechs Grundschulen hatten 341 Starter für zusammengestellte 37 Teams angemeldet, 307 Starter traten an - Vergleich zu Vorjahren: 348 und 306. Eine große Seligenstädter Grundschule war erstmals nicht dabei. Die Schulen hatten gemischte Teams von 6 – 11 Kindern gebildet und stellten den Teams Riegenführer und Helfer bei, denen auch, wie Lehrkräften, besonders gedankt wurde.

Die dominierende Anna-Freud-Schule entsandte neun Teams, die Käthe-Paulus-Schule acht, die Emma-Schule sieben, die Alfred-Delp- und Johannes Kepler-Schule je sechs.

Die Johannes-Gutenberg-Schule war mit einem Team vertreten. Die mögliche Kooperation von Schulen wurde bei der Bildung von Teams nicht genutzt. Die Mainflinger Grundschule stellte nach hartem Kampf beide Teamsieger und die besten Staffeln.

Entsprechend den neuen, vom DLV vorgegebenen Wettbewerbsformen der Kinderleichtathletik mit Schwerpunkt des Teamgedankens waren in der Ausschreibung teilweise Änderungen vorgenommen worden hin zu anspruchsvolleren Disziplinen. So wurden die ausgesonderten Flatterballweitwurf, der Dreier-Hopp und der Hoch-Weitsprung ersetzt: In der U 10 Hindernissprintstaffel, Weitsprungstaffel, Wechselsprünge neben altbekanntem Medizinballstoßen. In der U 12 am Nachmittag kam Schersprung und Fünfsprung zu bekanntem Hindernissprint über jetzt hochgestellte Bananenkisten und Stoßen hinzu.

Nach stimmungsvollem, mit Musik begleitetem Aufwärmen schickten Landrat Oliver Quilling und die Erste Stadträtin der Stadt Seligenstadt, Claudia Bicherl, um 9.30 Uhr 157 hochmotivierte Schüler und Schülerinnen in 19 Teams in den Vielseitigkeitsvierkampf. Die volle Zuschauertribüne sorgte für einen Geräuschpegel, eine Armada von LG-Kampfrichtern, darunter auch junge Talente aus weiterführenden Schulen, sorgte für einen reibungslosen Ablauf.

Um 12 Uhr folgte die Hindernis-Pendelstaffel, acht Läufe, jeweils drei Schulen gegeneinander.

Es folgte unmittelbar die Siegerehrung im Vielseitigkeitsvierkampf mit Ehrengästen: Bundestagsabgeordneter Dr. Jens Zimmermann, Bürgermeisterin der Gemeinde Mainhausen, Frau Ruth Disser, Bürgermeisterkandidat Jörg

Krieger. Anschließend wurden die Schulstaffeln ausgezeichnet, was um 13.10 Uhr abgeschlossen war. LG-Trainingsmöglichkeiten und die frische Deutsche Vizejugendmeisterin im Hammerwerfen, Katharina Zeisler, wurden kurz vorgestellt.

Um 14.30 Uhr starteten 18 Teams der U 12 mit 150 Teilnehmern. Nachdem auch der Schersprung termingerecht abgewickelt war, entwickelte sich wieder ab 16.45 Uhr eine tolle Atmosphäre bei der Hindernis-Rundstaffel im Verfolgungsmodus, jeweils zwei Teams gegeneinander. Noch vor 18 Uhr hatten alle Urkunden, die ersten Drei Plaketten erhalten, die die Geschäftsführerin der Asklepios-Klinik, Dr. Dagmar Federwisch, Bürgermeisterkandidat Dr. Daniell Bastian, der neue Vorsitzende des LG-Fördervereins Dr. Robert Hartel in Verbindung mit dem LG-Vorsitzenden Paul Gast und Moderator Frank Seibel überreichten. Die ärztliche Versorgung durch Asklepios wurde kaum benötigt. Die LG wird sich, so wurde vereinbart, vor der nächsten Schulolympiade mit den Schulen zusammensetzen, um deren Anregungen berücksichtigen zu können.

Mit einer Verdienstmedaille des Landessportbundes wurden durch den Sportkreisvorsitzenden Peter Dinkel für ihren jahrzehntelangen Einsatz für ihren Stammverein und die LG ausgezeichnet: Wolfgang Bernhardt (TGS) und Klaus Pannek (Sportfreunde). Ergebnisse findet man auf der Homepage www.lg-seligenstadt.de.

Siegerehrung Kinder U 10. Die drei besten Teams von 19: vorne Sieger Anna-Freud-Schule, links dahinter Emmaschule (2.) und Käthe-Paulus-Schule (3.) links außen: Moderator Frank Seibel, Dr. Jens Zimmermann MdB, Deutsche Jugendvizemeisterin im Hammerwerfen, Katharina Zeisler. rechts außen: LG-Vorsitzender Paul Gast, daneben Bürgermeisterin Mainhausen Frau Ruth Disser und Bürgermeisterkandidat Jörg Krieger.